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Nombres 
Román Muño:?:, 

Secretario de la FAEC 

La Federación de Empresarios de Cuen
ca (FAEC) tiene firmados actualmente 
doce convenios de colaboración con en
tidades e instituciones financieras que 
operan en Castilla-La Mancha. Según 
explica el secretario de la FAEC, Román 
Muñoz, el acuerdo que mejor funciona 
es el suscrito con Caja Castilla-La Man

cha, que fue renovado en el pasado mes de julio y que 
ha permitido la realización de operaciones por un im
porte superior a los LOOO millones de pesetas. 

Miguel Sánchez'Flor, 
Presidente de Adeca 

El presidente de la Asociación de 
Empresarios de Campollano (Ade
ca), Miguel-Sánchez Flor, ha anun
ciado que entre los planes de futu
ro para los próximos años se en
cuentra la creación de una confede
ración de polígonos de la provincia 
de Albacete, que podría iniciarse a 

través de la firma de convenios con las empresas 
ubicadas en otros polígonos como el de La Roda, 
Villarrobledo, Hellín y Almansa. 

Roberto Barranco, 
Responsable Proyecto Michelín 

La empresa de neumáticos Michelín 
ha inaugurado un centro logístíco en 
la localidad toledana de Seseña, cu
yo responsable del proyecto de im
plantación es Roberto Barranco. Es
tas instalaciones han supuesto una 
inversión de 2.000 millones de pese
tas, y permitirán abastecer a los 

clientes de la compañía de la Comunidad de Ma
drid, sur de España y Portugal. 

Carlos Marina, 
Director general de McLane 

El director general de McLane, Carlos Marina, ha 
anunciado que la compañía abrirá próximamente 
una nueva planta en el municipio guadalajareño de 
Quer, aunque todavía no se ha precisado si se tratará 
de la nueva sede central o de una planta comple
mentaria. La previsión de inversiones podría rondar 
varios miles de millones de pesetas. McLane es una 
empresa de logística especializada en la prestación 
de servicios integrales de distribución. 

Pablo Antonio de Loyzaga, 
Qerente de Qran Hotel Albacete 

El gerente de Gran Hotel Albacete, Pablo Antonio 
de Loyzaga, está explotando en la actualidad la lí
nea de negocio de catering en este establecimiento 
recién restaurado y emblemático de la ciudad. Es
te servicio tiene una capacidad para servir reunio
nes de más de 2.500 personas. Gran Hotel prevé 
facturar al término del presente ejercicio 300 mi
llones de pesetas, que supondrán un incremento 
del 56% respecto al año anterior. 

Manuel Conde 
Gerente de la Asociación de Productores de Vacuno (Aprovac) 

^̂ Es muy difícil que aquí se 
dé un caso de vacas locas" 

F. J . LLANA NIETO 

C-LM 

En las últimas semanas la 
sospecha se ha vuelto a cer
nir sobre el sector bovino 
tras detectarse en Francia 
nuevos casos del denomina
do mal de las vacas locas, 
que provocó el cierre de las 
fronteras comerciales con el 
país vecino, -al igual que 
con Irlanda- para animales 
mayores de veinte meses. 
Tal y como ocurriera en el 
año 1996 con el Reino Uni
do, estos casos pueden pro
vocar una alarma social en 
el consumidor, con impor
tantes pérdidas para el sec
tor cárnico español, "com
pletamente injustificadas, 
ya que en España se llevan 
a cabo controles sanitarios 
exhaustivos y en algunos 
casos hasta desmesurados", 
según afirma en la siguien
te entrevista el gerente de 
la Asociación de Producto
res de Vacuno, Manuel 
Conde. 

P: ¿Cree que hay mo
tivos objetivos reales 
para que el consumidor 
se preocupe? 

R: Radicalmente no. 
En España no ha existido 
hasta ahora ningún caso 
de vacas locas, ya que 
existen los controles y las 
inspecciones necesarias 
tanto en industrias como 
en cebaderos y explota
ciones para evitar que se 
produzcan. Tenga en 
cuenta que es muy difícil 
que aquí se de un caso de 
este tipo, por dos razones 
fundamentales: en pri
mer lugar, porque las ha
rinas de carne de origen 
animal están prohibidas 
desde el año 1996 y en se
gundo, porque los ani
males que se comerciali
zan en España son jóve
nes, es decir, se sacrifican 
con un máximo de dieci
séis meses y, por tanto, se 
han alimentado con pro
ductos nobles. 

P.- Sin embargo, toda
vía hay un gran desco
nocimiento sobre el po-

"Se puede afirmar que el 
ganadero ya tiene el año 

perdido al coincidir este brote 
con su periodo de bonanza" 

Manuel Conde afirma que el consumo de carne de vacuno se va a resentir. 

sible origen de la enfer
medad. 

R.- En cierta medida 
sí, pero el Comité Cientí
fico parece que está de 
acuerdo en 
afirmar que 
la encefalo
patía espon
giforme se 
detecta a 
partir de los 
30 meses. 

P- ¿Y 
qué se pue
de hacer pa
ra evitar 
que haya una especie de 
sospecha permanente 
sobre el sector? 

R.- Mire, los franceses 
son uno de los principa
les importadores y ex
portadores de carne de 
vacuno, por lo que es 
inevitable que cuando 
surja un problema de es
te tipo nos veamos afec
tados de una u otra for
ma. 

P.- ¿Y cuál puede ser 
la repercusión inmedia
ta para los ganaderos 
tanto de Castilla-La 

"A nuestro modo 
de entender las 

medidas de 
control sanitario 
en España son 
desmesuradas" 

Mancha como del resto 
del territorio nacional? 

R.- En primer lugar, 
en el consumo de carne 
de vacuno, ya que cuan

do se crea 
una alarma 
social de es
te tipo el 
consumidor 
toma buena 
nota. Aun
que es muy 
p rec ip i t ado 
hablar de 
pérd idas y 
g a n a n c i a s , 

es seguro que va a haber 
una repercusión a la. baja, 
amplificada por el hecho 
de coincidir con el perio
do de mayores ventas 
para el productor, que se 
sitúa entre los meses de 
septiembre y febrero. Se 
puede decir que el gana
dero ya tiene el año per
dido al coincidir este bro
te con su periodo de bo
nanza, que es el que mar
ca el beneficio o las pér
didas del ejercicio. 

P.- ¿Y qué habría que 
hacer para paliar esto? 

R.- En España, las ad
ministraciones central y 
autonómicas se tendrían 
que poner de acuerdo 
para que no se intentara 
alarmar a la población, 
ya que en nuestro país 
existe un control muy 
fuerte en todo el canal de 
alimentación: medi

camentos, animales vi
vos, sacrificados, e t c . , 
con lo que no puede pa
sar ningún animal al con
sumo si no tiene el certi
ficado de "apto". 

R- ¿Entonces las me
didas son suficientes? 

R.- A nuestra manera 
de entender son desme
suradas y no deberían re
caer en su totalidad sobre 
los ganaderos, sino que 
tendrían que repartirse a 
partes iguales entre los 
demás agentes que parti
cipan en el canal de ali
mentación. Tenga en 
cuenta, por ejemplo, que 
los ganaderos pierden al 
año cerca de 10.000 mi
llones de pesetas en ma
teria de seguridad sani
taria. 

P.- Las pérdidas eco
nómicas por la caída del 
consumo son la princi
pal repercusión negativa 
de este mal de las vacas 
locas. Sin embargo, ¿no 
se pueden aumentar las 
exportaciones aprove
chando el veto a la carne 
del país vecino? 

R.- Sí se puede produ
cir una cierta compensa
ción, fundamentalmente 
incrementando las ven
tas hacia los países del 
Este de Europa, que han 
vetado expresamente la 
entrada de carne de va
cuno procedente de 
Francia y Reino Unido. 
Sin embargo, en otros 
mercados como el fran
cés, el belga o el italiano, 
no se puede hacer prácti
camente nada, ya que lo 
que se impide es la co
mercialización de vacu
no, en general, sin distin
guir procedencia. 
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